

## SUJETS RÉGIONAUX

### Iraq

- La politique canadienne est toujours dominée par deux éléments aussi importants l'un que l'autre : notre préoccupation à l'égard de la situation humanitaire et notre inquiétude constante au sujet de la sécurité et du désarmement.
- Nous nous réjouissons d'apprendre que les efforts pour mieux cibler le régime de sanctions se poursuivent.
- Les propositions à l'étude viseraient à améliorer la situation difficile que vit la population iraquienne, tout en empêchant le réarmement de l'Iraq.